



Niederntudorf, im März 2022

Absage des Bruderschaftsschießens und der Filmnachmittage

Wir bedauern, zwei Veranstaltungen, die eigentlich fester Bestandteil des Terminkalenders sind, kurzfristig verschieben zu müssen.

Aufgrund der aktuell anhaltend hohen Inzidenzzahlen in der Covid-19-Pandemie rufen Zusammenkünfte mehrerer Personen insbesondere in Innenräumen vielfach noch eine Unsicherheit hervor. Daher hat sich der Vorstand der Schützenbruderschaft entschieden, das Bruderschaftsschießen, welches am 04. und 06. März hätte stattfinden sollen, sowie den Film- und Seniorennachmittag, der für den 12. und 13. März geplant waren, zu verschieben.

Es ist geplant, die Veranstaltungen zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen. Sobald die neuen Termine feststehen, werden diese rechtzeitig bekannt gegeben.

Im Voraus schon mal Danke für euer Verständnis

Der Vorstand